

神在小だより スクラム



11月号
令和7年
10月31日

運動会のご参観 ありがとうございました！！

秋の深まりを感じさせる季節となり、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。一方で、半袖でも暑く感じるほど日の差しになる日があるなど、めまぐるしく天候が変わる時期でもあります。急激な寒暖の変化で風邪などひかれないよう、体調管理には十分お気をつけください。

さて、10月25日（土）に開催しました運動会には、早朝より来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただき、子ども達にあたたかい応援や拍手を送っていただいたこと、心よりお礼申し上げます。

途中、雨天により中断する場面もありましたが、運動会を開催することが叶い、子ども達は笑顔と演技を披露し、一生懸命がんばりました。

2学期の中心的な行事に位置づけている運動会ですが、児童会のスローガン「一致団結して、全力でいどもう！！」の実現に向けて、短い練習期間ではありましたが、子ども達は力を合わせて一生懸命頑張りました。そして、本番当日は、練習の成果を発揮し、立派な演技を披露してくれました。

今回の運動会で培った、経験と感動を新たな自信に変えて、これから学校生活で新しいことにどんどん挑戦してほしいと考えています。

終了後の片づけを手伝ってくださった保護者や地域の方々の姿に「チーム神在」の温かさとチームワークを感じました。本当にありがとうございました。

運動会風景



「礼儀について学ぼう『論語教室』がありました！ 9月26日

拡大熟議「チーム神在みんなで話そうタイム！」で議論した中で出た「礼儀を学ぼう」のテーマをもとに、9月26日（金）に「論語教室」がありました。

当時は、青少年教育センター閑谷学校の藤原課長をお迎えし、論語の学習を通じて「礼儀」について6年生で話し合いました。論語を声に出して読んだり、態度や言葉を振り返ったりすることで、礼儀について学ぶよい機会となりました。

- ・子曰く、過ちて改めざる、是を過ちと謂う。
- ・子曰く、礼を知らざれば、以て立つ無きなり。
- ・子曰く、己の欲せざる所を人に施すこと勿れ。

※6年生が学んだ論語の一部より

あいさつ運動

毎月、更生保護女性会、民生委員、主任児童委員の方々に正門で登校してくる子ども達にあいさつをしていただいているいます。

また、総社市保護司の会の方や総社中学校の生徒会の皆さんもあいさつ運動をしてくれています。地域の皆さんや中学生のさわやかな笑顔と挨拶がよい成長のモデルとして、小学生のお手本となっています。ご協力いただいている皆さん、ありがとうございます。笑顔とあいさつでいっぱいの神在小学校になるよう頑張っていきます！！

11月 学校行事 (変更あり)					
1	土		17	月	あいさつ運動 (民生委員・主任児童委員) クラブ活動
2	日		18	火	
3	月	文化の日	19	水	
4	火	あいさつ運動 (更生保護女性会)	20	木	読み聞かせボランティア 避難訓練
5	水	夢クラブさつまいも掘り (1・2年生)	21	金	苗植え活動
6	木	読み聞かせボランティア	22	土	
7	金	小中音楽会 (4・5年生)	23	日	勤労感謝の日
8	土		24	月	振替休日
9	日		25	火	
10	月	あいさつ大使	26	水	学習発表会リハーサル
11	火		27	木	
12	水	わくわくサポート 総社中学職場体験 (12~14日まで)	28	金	せっしゅう文庫
13	木	読み聞かせボランティア	29	土	学習発表会 (振替休業日: 12月1日)
14	金		30	日	
15	土				
16	日	神西地区敬老会			

神在小 HP では「学校だより」や「ある日の神在小」、「学校からのおしらせ」を更新しています。「神在小学校」で検索をしていただくか、スマホ・タブレットからは右の2次元コードでアクセスできます。ぜひご覧ください！なお、学校だより等、HP上の内容を個人SNSへ掲載するのはお控えください。

